

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan setelah dilakukannya analisis data dan pengujian mengenai Struktur Kepemilikan, Profitabilitas dan *Leverage* terhadap *Voluntary Disclosure* pada periode tahun 2013-2015. Sampel dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan pertambangan yang terdaftar di BEI pada periode 2013-2015 yang telah dipilih melalui metode *purposive sampling*, sesuai dengan analisis data yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan dari penelitian ini sebagai berikut:

- a. Hasil penelitian secara parsial (uji t) untuk variabel Struktur Kepemilikan yang diukur dengan menggunakan proksi Kepemilikan Institusional, menyatakan tidak berpengaruh signifikan positif terhadap *Voluntary Disclosure* dengan nilai signifikansi $0,4882 > 0,05$.
- b. Hasil penelitian secara parsial (uji t) untuk variabel Profitabilitas yang diukur dengan menggunakan ROA, menyatakan berpengaruh signifikan positif terhadap *Voluntary Disclosure* dengan nilai signifikansi 0,0595 yang didasarkan pada *two tailed test* dimana berada pada tingkat signifikansi 10%.
- c. Hasil penelitian secara parsial (uji t) untuk variabel *Leverage* yang diukur dengan menggunakan DAR, menyatakan berpengaruh signifikan positif terhadap *Voluntary Disclosure* dengan nilai signifikansi 0,0262 yang didasarkan pada *two tailed test* dimana berada pada tingkat signifikansi 5%.
- d. Berdasarkan uji koefisien determinasi dapat dilihat bahwa nilai *Adjusted R Square* adalah sebesar 0,070561 atau 7,05%. Hal ini menunjukkan bahwa variabel Struktur Kepemilikan, Profitabilitas, dan *Leverage* dapat menjelaskan variasi pada variabel *Voluntary Disclosure* sebesar 7,05%. Sedangkan sisanya sebesar 92,95% dapat dijelaskan oleh variabel-variabel lain diluar penelitian ini.

V.2 Saran

Berdasarkan hasil simpulan yang telah diuraikan, maka terdapat saran yang didasarkan pada beberapa keterbatasan sebagaimana telah disebutkan sebelumnya adalah sebagai berikut:

a. Teoritis

Diharapkan penelitian ini dapat memberikan gambaran mengenai *Voluntary Disclosure* melalui informasi Profitabilitas dan *Leverage* yang dimiliki oleh perusahaan. Informasi Profitabilitas yang tinggi dan *Leverage* yang rendah membuat perusahaan memiliki keinginan untuk mengungkapkan *Voluntary Disclosure* yang tinggi.

b. Praktis

1) Bagi perusahaan

Perusahaan diharapkan untuk tetap memperluas pengungkapan secara sukarela dalam laporan tahunan dengan menggunakan informasi dari Profitabilitas dan *Leverage* yang dimiliki. Investor dapat meramalkan kinerja perusahaan dimasa mendatang melalui informasi yang terdapat di laporan tahunan untuk di analisis. Selain itu dengan pengungkapan sukarela laporan tahunan perusahaan akan lebih menarik, dan membuat perusahaan ini memiliki nilai tambah karena melakukan pengungkapan diluar apa yang diwajibkan oleh peraturan.

2) Bagi Investor

Investor diharapkan dapat tertarik untuk menanamkan modalnya di perusahaan yang melakukan pengungkapan secara sukarela. Melalui informasi Profitabilitas dan *Leverage* yang disajikan dalam laporan tahunan tersebut dapat meyakinkan investor bahwa perusahaan ini memiliki kinerja yang baik.